

Gremios valoran nombramiento del nuevo director de HHA: marca el inicio de etapa clave

PRINCIPAL CENTRO ASISTENCIAL REGIONAL. Desde el Colegio Médico y la Asociación de Enfermeros y Enfermeras destacaron la experiencia del doctor Ariel Ramos, valorando su liderazgo dialogante y el desafío de recuperar la confianza institucional tras una compleja crisis de gestión.

Carolina Torres Moraga
 carolina.torres@australtemuco.cl

El reciente nombramiento del doctor Ariel Ramos como director subrogante del Hospital Hernán Henríquez Aravena (HHA) de Temuco, marcará el inicio de una etapa clave para la recuperación institucional del principal centro de salud de alta complejidad en La Araucanía. Así lo señalaron dirigentes gremiales, quienes destacaron que la conducción del hospital debe centrarse en el diálogo, la colaboración con los equipos clínicos y la mejora en la atención a los usuarios.

Desde la Asociación de Enfermeros y Enfermeras (Asenf) del Hospital HHA, su presidente, Claudio Carrasco, subrayó que la llegada del doctor Ramos genera expectativas favorables dentro del equipo hospitalario. “La verdad es que es una persona que ya conoce la cultura hospitalaria, conoce el funcionamiento interno, cuáles son los principales desafíos desde adentro, por lo tanto, esperamos que el trabajo sea participativo”, indicó.

Carrasco destacó además el estilo de liderazgo del nuevo di-

rector subrogante, basado en el diálogo y la colaboración. “Tanto en su periodo anterior como director y como jefatura, se ha caracterizado por tener un diálogo abierto con los trabajadores. Así también lo expresó en su discurso inicial”, afirmó, reiterando la disposición de su gremio a colaborar: “Nuestro objetivo acá siempre va a ser el bienestar de los usuarios, la mejor atención y también los trabajadores y nuestros asociados, siempre obviamente a través del diálogo y a través de la probidad y el buen comportamiento funcionario”.

Claudio Carrasco,
 pdte. Asenf Hospital HHA

rector subrogante, basado en el diálogo y la colaboración. “Tanto en su periodo anterior como director y como jefatura, se ha caracterizado por tener un diálogo abierto con los trabajadores. Así también lo expresó en su discurso inicial”, afirmó, reiterando la disposición de su gremio a colaborar: “Nuestro objetivo acá siempre va a ser el bienestar de los usuarios, la mejor atención y también los trabajadores y nuestros asociados, siempre obviamente a través del diálogo y a través de la probidad y el buen comportamiento funcionario”.

MÉDICOS

El Colegio Médico de La Araucanía, por su parte, enfatizó el



EL HOSPITAL HHA INICIÓ ESTA SEMANA UNA ETAPA CLAVE CON EL NUEVO LIDERAZGO DEL DOCTOR ARIEL RAMOS.

momento crítico por el que atraviesa el Hospital HHA tras una profunda crisis de liderazgo.

En tal sentido, el doctor José Marco Cuminao Cea, presidente del Consejo Regional del gremio, valoró la designación del doctor Ramos como director subrogante y señaló que el

enfoque de esta nueva gestión debe estar en restablecer confianzas y priorizar los aspectos clínicos.

“Su nombramiento se da en un contexto especialmente sensible para la institución, luego de una profunda crisis de liderazgo que afectó tanto a los equipos de salud como a la cali-

dad de atención a los usuarios”, indicó.

Asimismo, el dirigente médico expresó su confianza en que esta nueva etapa contribuya a superar las dificultades recientes. “Confiamos en que esta nueva etapa permitirá restablecer confianzas, fortalecer la conducción técnica del hospi-

tal y avanzar hacia una gestión centrada en lo clínico, en el trabajo colaborativo y en la resolución efectiva de los múltiples desafíos que enfrenta el principal centro de salud de alta complejidad de la Región”, afirmó Cuminao, quien reiteró el compromiso del Colegio Médico con el fortalecimiento del sistema público: “Desde nuestro rol gremial, reafirmamos nuestra disposición a colaborar con la nueva dirección en todo aquello que contribuya al fortalecimiento del sistema público de salud y a una mejor atención para la comunidad de La Araucanía”, dijo Cuminao.

Cabe recordar que fue precisamente el gremio médico el que encendió las alertas a principios de junio sobre lo que estaba sucediendo al interior del Hospital Regional. A través de una declaración pública, el Colegio Médico pidió “medidas urgentes” ante la grave crisis clínica, asistencial y administrativa existente en el centro asistencial, acusando falta de liderazgo del anterior director Mauro Salinas Cortés, quien finalmente fue sacado del cargo por parte de las autoridades de salud, el pasado 30 de junio. ☞